

れたようで危機感を持つている、と福島県漁連会長の野崎哲さんは言う。

あらためて漁業を始めるための状況と、事故現場の状況は両天秤であることを認識したという。事故現場で何か起きれば足下がすぐわれる。

県漁連もできることは協力する姿勢だが、一度、建屋を通った汚染水の海洋投棄は絶対に認めない。漁連が要望してきた、地下水を含む原発敷地内の汚染水の海への流出を防ぐ遮水壁は、やっと二〇一四年度末までに造られる。それにしても遅い。事故直後から「汚染水が海に漏れないように、早く

「東電と国は責任をとれ！ 海をよごすな！」  
と書かれた魚のイラスト

原発から解け出た燃料がどこにあるかわからぬなかで、汚染水は毎日増え続ける。事故原因がわからず、対策もとれないなか、東電まかせにして国が責任をもつて対応すべきだわ。

（以上）

五月三日、エルおおさかで「安倍政権の改憲暴走を許さない！五・三憲法のつどい＆パレード」が開催された。改憲が現実味を帯びてきて危機感を募らせている人々が続々と結集。その数ホールから溢れる九五〇人となる。

浦部法穂さん「『改憲』でこの国はどうなる？」と題する講演、そして様々

な課題で闘っている方々が発言にたつた。生活保護の改悪と闘う人、桜宮に応える為の改憲だーと

## 安倍政権の改憲暴走 許さないゾ！

組織を強化拡大し、階級的労働運動の発展をめざそう！

高校元保護者、宗教者九